

26 septembre, 2022

Proces Verbal de L'AGE

Auteur : Juan Duran, secretaire de l'AÉDIROUM

Simon: Quorom a 6:52pm, on peut commencer

Simon : \*partage ecran et montre les points de la journée\*

Simon : Il y a une assemblée du département. On va élire des étudiants/es pour représenter les étudiants/es. Ils vont pouvoir aller à l'assemblée et voter. Ça peut être des étudiants au bac, maitrise ou doctorat. Pour plus de détails sur l'assemblée du département, contacter Simon qui a accès au document officiel.

\*Plusieurs personnes lèvent la main et se placent volontaires pour faire partie de l'assemblée départementale\*

Liste de gens intéressés : Chiril Reabitchi, Mériadec Finoude, Jean Laprés-Chartrand, Oscar Lavolet, Nick Cooper, Alexandre Pachot, Mattéo Delabre.

Chiril s'offre pour combler un poste. Emeric appuie. Il se fait appuyir et se fait elire sans vote.

Mohamed s'offre car il veut s'impliquer. Nick Cooper appuie. Il se fait appuier et se fait elire sans vote.

Mériadec Finoude s'offre car il veut s'impliquer. Juan appuie. Il se fait appuier et se fait elire sans vote.

Jean s'offre car il a fait cycles 1 et 2 et mtn au 3eme il a bcp d'experience. Victor appuie. Il se fait appuier et se fait elire sans vote.

Oscar Lavolet s'offre car il a de l'experience dans différentes institutions . Han appuie. Il se fait appuier et se fait elire sans vote.

Alexandre Pachot s'offre car il veut l'égalité et le respect pour les etudaints. Emma appuie. Il se fait appuier et se fait elire sans vote.

Mattéo Delabre s'offre. Il est au 3eme cycle. Il a le pied dans la vie étudiante et connait des profs, alors il veut représenter bien les étudiants. Emma appuie. Il se fait appuier et se fait elire sans vote.

Nick Cooper s'offre. Il veut atteindre les 12 qu'on cherche et il veut représenter les étudiants et étudiantes du premier cycle. Juan appuie. Il se fait appuier et se fait élire sans vote.

Simon : On peut passer au prochain point, le varia.

Simon : Personne n'avait de choses à dire alors on peut passer à la fermeture. J'annonce la fermeture de l'AGE à 7:25pm. À la prochaine 😊.